

大崎町青少年海外研修派遣事業を実施 ＝はばたけ世界へ！＝ シアトルINアメリカ

大崎町では、昨年度に引き続き、人材育成基金を活用して、町内に住む高校生を対象に『大崎町青少年海外研修派遣事業』を実施しました。



この事業は、大崎町における国際性豊かな青少年を育成することを目的に行われているもので、今年で二回目となります。

今回、町内に住む高校生を対象に募集し、審査の結果、次の方々がアメリカ・ワシントン州シアトル市を拠点に、一か月間の研修をしてきました。

- ◎佐土原夏美さん
(志布志高校二年)
- ◎江口 奈希さん
(尚志館高校二年)
- ◎今井めぐみさん
(志布志高校二年)
- ◎上園 佳奈さん
(尚志館高校一年)
- ◎隈本 宗之さん
(志布志高校一年)

研修は、それぞれの受け入れ先にホームステイし、平日の昼間は学校で勉強、夜や週末は、それぞれのホストファミリーと過ごし、交流を図りました。

また、州の議事堂や博物館などの見学、ブルーベリー摘み体験などをし、五人の研修生は充実した一か月間を過ごしたようです。



ノースウェスト高校にて…
この日は、“みんなで伝統的な服を着てよう！”という日でした。浴衣をきていない人は台湾の友達です。(上園)



ノースウェスト空港にて…
ホストファミリーと初めて会った時(江口)



ホストファミリーと空港にて…
みんな私の事を気遣ってくださり、また、本当の娘のように接してくださいました。この研修は、とても貴重な経験となりました。(今井)



ノースウェスト高校にて…
この研修で、たくさんの大切な友達をつくることができました。一生の宝ものです。いつも一緒にいたメンバーです。また、会いたいな…(隈本)



ウェルカムパーティーにて…
お父さんはとても優しく、お母さんは陽気で明るくとても親切でした。ニコラス(男の子)は歌が好きでいつも歌っていました。メリッサ(女の子)は、浴衣を着せてあげたらとても喜んだので、プレゼントしました。(佐土原)